
成田市公設地方卸売市場運営審議会 

（平成２８年度第２回）会議録 

１ 開催日時 

平成２８年５月１８日（水）午後１時３０分～午後２時４５分 

 

２ 開催場所 

成田市飯仲４２番地２ 

成田市公設地方卸売市場 管理事務所２階会議室 

 

３ 出席者 

（委員） 

岩澤貞男会長、篠原圭助委員、西山重男委員、佐藤義男委員、 

小泉嘉美委員、廣野安弘委員、小宮山四郎委員、伊藤竹夫委員、 

原野義史委員、神谷隆一委員、伊東利一委員、日置久惠委員 

（事務局） 

小泉一成市長、藤﨑祐司部長、五十嵐昭夫場長、坂本俊子場長補佐 

成毛寛実主幹、郡司芳己主査 

 

４ 内容 

（１）「成田市場の今後のあり方について」答申（案） 
（２）その他 
 

５ 議事（要旨） 

（１）前回の第１回審議会（４月２７日開催）では、「成田市場の今後のあり方」 

答申（案）を示し、各委員から意見等を受けたところである。これを受けて今 

回は、答申（案）に修正を加えたものについて事前に全委員に配付し、それに 

対する意見等を会議開催５日前である５月１３日までに徴収し、事前に答申（案） 

の調製を図った。 

（２）今回の会議では、まず、１３日までに各委員から寄せられた意見等の概

要について事務局より説明した。次に、配付した答申（案）について「運営

審議会への諮問について」「検討した内容」「審議会の判断：成田市場の将来

性について」「審議会の判断：整備手法のあり方について」の順に全文を読み

上げ、修正点等を補足しながら説明した。 

（３）答申（案）の説明に対し、各委員より質問や意見を受けた。新しい市場



の整備に向けて取り組むべき具体的な施策についての意見などがいくつか出さ

れたが、答申の内容に対して特に修正や追加が必要となった箇所はなかった。 

（４）審議の状況を踏まえ、今回資料として配付した答申（案）を正式な答申

とすることについて、全員一致で承認された。 

（５）岩澤会長より小泉市長へ、「成田市場の今後あり方について（答申）」が

正式に手渡された。答申を受け、市長から「本審議会で受けた貴重なご意見等

を参考に、今後市としての整備方針を決定し、再整備に向けてスピード感を持

って進めていきたい。」との発言があった。 

６ 傍聴 

１２名（うち記者６名） 

７ 次回開催日時（予定） 

  平成２８年７月 


